
Carta de expectativas. 

A lo largo de este primer semestre y tomando como referencia la carta de 

expectativas que se realizó durante la primera clase dentro de la materia de teorías 

del desarrollo y aprendizaje en la primera infancia, puedo decir al día de hoy que, 

en cuanto al compromiso que hice para mi misma de hacer y tener una buena 

organización con la tarea, al principio me costó trabajo en encontrar ese equilibrio y 

sobre todo fue un reto él no estresarme.  

Con el paso del tiempo logré estabilizarme y tomar con calma esta nueva etapa, ya 

que como se dice todo inicio cuesta pero es mejor que no haber comenzado nunca. 

En cuanto al propósito de cumplir con todas las tareas y encomiendas siento que 

se logró de la mejor manera ya que nunca deje de subir a plataforma las actividades. 

Por otra parte la materia demandaba el leer teorías y temas en este punto me 

hubiera gustado hacerlo de manera más detenida y a profundidad pero no fue así, 

por falta de tiempo personal. 

En la primera carta escribí acerca de la solidaridad de las mujeres, si corroboró que 

existió un apoyo por parte del grupo o dentro los grupos que se han formado, cuando 

llegaron a existir algunas inquietudes o dudas respecto a tareas. 

Me llevo lo mejor de esta materia, realmente fue mejor de lo que esperaba. 

Otro elemento que se llevó a cabo de manera satisfactoria fue que la maestra María 

Elena realmente fue un apoyo y un instrumento para todas nosotros y en todo 

momento brindó esa apertura para que nosotras le tuviéramos confianza. 

Finalizado diciendo que el curso fue lo que esperaba y que se cumplieron esas 

expectativas tanto personales, como de la docente y de mis compañeras. 

 


